

Neujahrsempfang der EJN und Jugendkirche Lux

23.01.2020 11:14:42 von Jacques Koller



Die EJN und LUX haben **DANKE** zu allen **Ehrenamtlichen** gesagt und dafür einen **Neujahrsempfang** veranstaltet.

Ein Dank wurde an alle Ehrenamtlichen ausgesprochen, die das letzte Jahr über so fleißig in ihren Gemeinden mitgeholfen haben und wegen denen Jugendarbeit überhaupt erst möglich ist. Einigen, die sich über Jahre hinweg und mit großer Hingabe und Zuverlässigkeit in der **Evangelischen Jugend Nürnberg** engagiert haben, wurde das „**Senfkorn**“, **der Ehrenamtspreis** der EJN verliehen. Es gab eine Marching Band und einen Ausschnitt aus dem LUX-Musiktheaterstück „**#waswirklichzählt**“ zusehen. Zu Essen und zu Trinken sowie jede Menge **gute Laune, Tanzstimmung** und ein **Liveauftritt** der Band „**Black Jesus**“ gab es auch. Ein toller Abend für alle.

Weitere Infos gibt es [hier](#).